



IL Y A LES RICHES

Ils sculptent le monde pour leur profit. Le travail que nous subissons, le loyer que nous payons, les dettes, tout va dans leurs poches.



IL Y A LES FLICS

Ce sont les chiens de garde des riches, programmées pour utiliser la violence afin de protéger la richesse de leurs maîtres.



IL Y A LES MIGRANTS

Ils sont nés sur des terres exploitées par des siècles de colonialisme et la cupidité des capitalistes. Certains se sont levés contre les régimes totalitaires qui cherchaient à les soumettre. Certains ont échappé aux tyrans et aux bombes.

Harcelés par les flics partout où ils vont, ils se battent pour survivre.

Alors, de quel côté êtes-vous?